



Résultats du concours "Dire pour convaincre"

publié le 18/05/2022

Le collège récompensé !

Le concours d'éloquence "Dire pour convaincre" a rendu son verdict. Sur 6 candidates représentant le collège, 2 élèves de 4e se sont signalées.

Au sein d'une centaine de candidats venus de la plupart des collèges du département, Suzanne Gilbert obtient une très belle 8e place et Lou Bonnaud termine 1ere !!!

La remise des prix a eu lieu ce mercredi 18 mai au Conseil Départemental. Nous leur renouvelons nos plus sincères félicitations, c'est une très grande fierté. Rendez-vous l'année prochaine pour renouveler cette expérience riche !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.